
コロナ対策に関しての財源・経済
回復について
　　コロナ禍の中で進めてきた経済対策を
振り返って。

　 市長 　眼鏡、繊維、漆器の３地場産業を
中心に、業界からは大変厳しい状況である
とのお話を伺い、財政調整基金を取り崩し
て緊急に対応できるものについては対応し
た。国の臨時交付金を財政調整基金に戻す
と、23億円ぐらい確保できるので、十分と
は言えないが、今後の緊急的対応はできる
と考えている。

　　今後の経済回復をどのように支援して
いくのか。

　 　経済活動の低迷は超長期化するものと
見込まれ、企業による雇い止めや倒産に追
い込まれる企業などの対策も検討していか
なければならない。今後は、感染の拡大防
止と経済活動の両立を図りつつ、ウィズコ
ロナ、アフターコロナを見据えた新たな支
援策を産業界と一緒になり、検討していき
たいと考えている。

ITのまちさばえの推進について
　　ネット社会の今、どこにいても情報が
見られる、提供できる社会の構築が求めら
れているが、推進状況への評価と今後への
課題は。

　 　評価については、オープンデータの活用、
官民協働でのアプリ開発などデータシティ
鯖江として全国的に高い評価をいただいた。

　 市長 　課題については、AIやロボット、
ビッグデータの活用は５Gの到来でどんどん
進み、職員の働き方改革にもつなげ、行政
は時代を見越して市民目線、市民の立場に
立ってまちづくりをしていくことが重要と
思う。

令和2年度の成人式は
　　コロナ禍ではあるが、一生に一度の成
人式なので開催させてあげたいが・・・

　 　開催方法については、３密を避ける方
法として分散型やオンラインでつなぐ式典
など開催方法の提案もいただいたので、今
後、実行委員会と感染防止対策等も含め開
催に向けて協議し決定する。

眼鏡産業の支援について
　　眼鏡産業の支援の予算が計上されてい
るが、その狙いと内容は？

　 市長　販売促進とファンの獲得。加えて
小売店との関係強化が目的。

　 　鯖江産眼鏡の購入者を対象に、抽せん
で100人に１人、２万円のキャッシュバック。
応募にLINE（ライン）の鯖江市公式アカウン
　　　　　　　　　　トへの友だち追加を
　　　　　　　　　　条件とし、随時鯖江
　　　　　　　　　　の眼鏡に関する情報
　　　　　　　　　　を発信することでフ
　　　　　　　　　　ァンを増やしたい。

公共施設のトイレについて
　 　福祉の観点から、男女トイレ、そして
多機能トイレというものの整備が必要だが、
その統一的な指針は？

　 　障がいの有無や年齢、性別等にかかわ
らず、誰もが衛生的に使いやすいというこ
とを念頭に置いたユニバーサルデザイン化
の推進方針を公共施設等総合管理計画に追
加し、バリアフリー化の推進とともに、公
共施設への車椅子対応トイレやオストメイ
ト対応トイレの設置を推進していく。

　　　バリアフリーや多機能トイレの必要
性、重要性を考慮すると、トイレの改修は
急務である。早急な対応を要望した。
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市の経済回復支援

2020年成人式の風景

鯖江産眼鏡のキャッシュバック
キャンペーンを実施中


